

まちの話題

市内の話題を紹介



10/22 Nコンの成果を報告

黒北小と中学校合同チームが快挙

第91回NHK全国学校音楽コンクール全国コンクール（東京都渋谷区）に出場し、小学校の部で銅賞を受賞した黒北小合唱部と中学校の部で金賞に輝いた上野、北上、東陵、飯豊、北上北、南の各校の合同チームは、表敬訪問し成果を報告しました。

黒北小合唱部は「金賞を目指していたので悔しいが、歌声を響かせることができた」と報告。合同チームは「心を通わせ、練習の成果を発揮できた」と話しました。



10/26 受け継いだ伝統を未来へつなげる

飯豊小学校創立150周年記念式典

飯豊小学校（佐藤加奈子校長、児童517人）の創立150周年記念式典は、同校で執り行われました。歴代の校長やPTA会長などへの感謝状贈呈や記念事業報告などが行われたほか、記念ミニライブでは「アンダーパス！」が登場し、会場を盛り上げました。

児童会長の及川莉奈さん（6年）は「学校生活を支えてくださった皆さんに感謝し、笑顔いっぱいの飯豊小学校であり続けられるよう努力したい」と語りました。

10/19・20 三つのまつりが展勝地に集結

展勝地秋まつり

みちのく民俗村まつり、緑化まつり、食いしん坊まつりの三つのまつりが展勝地で開催されました。

展勝地レストハウス前駐車場で行われた緑化まつりでは、木工製作体験や丸太切り体験などを楽しむ家族連れであふれました。

きょうだいでまき割りに挑戦した三浦美野日さん（二子小2年）と光流君（ときわだい保育園）は「まきは重かったけど、上手に割れた」と目を輝かせていました。



10/13

爽やかな秋空の下、北上を駆け抜ける

2024ランフェス北上

ランフェスきたかみは市内で開催され、10kmとハーフの2部門を過去最多の参加者1,058人が疾走しました。

秋空の下、ランナーはそれぞれのゴールを目指して思い思いに快走。初出場で10kmの部を1位でゴールした岩崎雅宏さん（28歳・奥州市）は「いい景色で気持ちよく走れた」と、充実した表情を見せました。

北上総合運動公園やまちなか会場（TMさくら野東側）では、多彩なイベントが開かれ、食フェスやパラ・



ニュースポーツ体験、スケートボード体験のほか、専大北上高校吹奏楽部の演奏や子ども鬼剣舞、北上チアリーディングクラブDIAMONDSなどの公演もあり、ランナー以外の来場者も楽しんでいました。

10/25-27 地元企業の魅力と最新技術が集結

きたかみ・かねがさきテクノメッセ2024

きたかみ・かねがさきテクノメッセ2024は、トヨタ紡織東北サンシャインアリーナ（北上総合体育館）で開催されました。当市と金ヶ崎町のものづくり企業や県内の大学、工業高校など90のブースが出展し、岩手大学工学GIRLSのサイエンスショーなども行われました。

みらいドライブを体験した中島景士君（わがの里保育園・4歳）は「車の運転は難しかったけど、楽しかった」と笑顔で話していました。



10/13 200年の歴史ある神楽団体

成田神楽が記念公演

早池峰岳神楽の流れをくむ成田神楽が今年で創始200周年を迎え、成田スポーツ交流館で記念公演を行いました。同保存会（伊藤勝彦保存会長）は、北上市成田と花巻市成田の隣り合う地区的メンバーで構成され、市境の垣根を越えて活動を続けています。

同日は、成田神楽の弟子神楽である更木神楽、太田神楽（花巻市）が賛助出演し、3団体で8演目を披露。観客ら約100人は、特別な舞台を見入っていました。

